
１説明の内容について 12 6 0

２説明の速度について 16 1 1

３説明の時間について 17 0 1

４会場の規模について 15 3

５説明会を知ったきっかけ 3 10 2

（複数回答されたものすべて計上） 4

６あなたの年齢 0 9 7

2 0

丁度いい

丁度いい

丁度いい

チラシ

５０～６０代

９０代以上～

回答18名

早い

短い

広い

遅い

長い

狭い

アンケート　R4.5.24 百間小学校体育館 出席20名　

その他 LINE２、地区役員から聞いた１、近所の方１

７０～８０代

分かりやすい 普通 分かりずらい

～２０代

町HP

・中学校部活でしか経験できない青春があると思います。他の習いごとではなく、学校で経験する特別なものがあると思います。
・再編成までの間も何か考えてほしいです。慎重にスピードを求めます。

・課長の答弁がうまかった。

・町の大きな方向性を決めていく際は、今回のような説明会を開いてくださるとうれしいです。
・地域と一体となった学校づくりを進めていただけると、子ども達も顔みしりが増え、よいかと思います。

・具体的に和戸公民館を再整備ということですが、その整備中などは使用することはできるような方法でしょうか？

町広報

３０～４０代

自由記述欄

・説明いただき、ありがとうございました。
・現在の取組におおむね賛成です。
・子供達の教育の質が確保できるよう、不利益のないよう、取組んでいただきたいと思っています。

・小中学校の適正配置は賛成です。
・ただ宮代町の人口を増やす努力をお願いします。
・町民体育祭を小学校４校の運動会としてやることはできないか。
・個人では参加者がいなくなると思います。

・土日の時間で参加できる説明会を百小でもやってほしいと思います。

・部活を学校から出て場所をかりて、他の中学校と一緒にすることはできないですか？

・２０年で小学校→駅近くに３校、中学校→１校に減らす、増えている笠原＋東は１０年後という説明とてもわかりやすかったです。
・何も知らなかった町の事を知れて良かったです。

・各駅に小学校１校ではやはり中心となる地域の小学校の児童数が集中するのではないでしょうか。
・百小、須賀小を魅力的な学校にしてほしいです。

・統合は賛成です。しかし思っていたよりも時間がかかることにガッカリしました、今現在の小中学校生にもよりよい教育が受けられ
るように考えてもらいたいです。
・とりあえず「やってみる！！」くらいのスピーディーな対応も必要だと思います。

・住民の考えや様々な法、制度上の問題、時間的な制約等あるかと思いますが、よりよい策を進めていただけたらありがたいで
す。
・丁寧なご説明ありがとうございました。

・大変丁寧にご対応頂きましてありがとうございました。時間はさかのぼれないので今言ってもしかたないですが、もっと早く検討が
始められなかったのかと思うと残念です。


